

Media

Tanggal

Halaman

Tribun Jabar

SABTU, 20 OKTOBER 2018

19

Motor dan Mobil Bakal Dilarang di Lingkungan Kampus

■ Tel-U Hadirkan Aplikasi Gowes Bike Sharing

TELKOM University (Tel-U) menghadirkan aplikasi Gowes Bike Sharing. Aplikasi ini sebagai upaya mengedukasi mahasiswa agar dapat menjaga dan melestarikan lingkungan.

Fasilitas akses penyediaan sepeda akan hadir di setiap fakultas di kampus Tel-U

"Ini merupakan bentuk upaya dan dukungan kami menjadikan Tel-U sebagai kawasan *green campus*. Satu di antaranya dengan membudayakan bersepeda sebagai alat transportasi di lingkungan universitas," ujar Direktur Aset dan Logistik Tel-U, Jeffry Hasibuan, di Telkom University, Jalan Terusan Buah Batu, Kota Bandung, Jumat (18/10).

Layanan aplikasi tersebut merupakan kerja sama antara Tel-U dan Surya Teknologi Perkasa (STP) yang merupakan anak usaha dari perusahaan distribusi digital PT M Cash Integrasi Tbk (MCAS) dengan PT Telkom Indonesia Tbk (Telkom).

Dalam tahap awal penyediaan sepeda, ada 125 unit yang siap digunakan oleh seluruh sivitas akademika Tel-U yang berbasiskan aplikasi tersebut.

Penambahan unit sepeda akan dilakukan secara bertahap untuk dapat mengakomodir 30 ribu mahasiswa Tel-U.

Penyediaan layanan Gowes Bike Sharing juga akan memberikan benefit langsung bagi 6.000

mahasiswa yang tinggal di dalam asrama kampus untuk dapat menjadi transportasi alternatif jarak pendek yang bebas dari polusi.

"Transportasi ramah lingkungan juga merupakan bagian dari indikator penilaian *green* matrik untuk kampus ramah lingkungan di seluruh dunia termasuk Indonesia. Kami ingin melihat bagaimana sepeda menjadi sarana transportasi utama bagi kawasan Tel-U," ucapnya.

Menurut Jeffry, upaya lainnya dalam memfasilitasi penggunaan sepeda, pihaknya akan membuat peraturan yang melarang penggunaan kendaraan bermotor di lingkungan universitas, baik kendaraan roda dua maupun roda empat.

"Sebenarnya saat ini untuk penggunaan motor sudah mulai dibatasi, tinggal bagaimana untuk mobil. Maka ini akan didorong, dalam menambah nilai *green campus* di Tel-U," katanya.

Dia berharap dengan aplikasi Gowes Bike Sharing ini, dapat menghadirkan

lingkungan yang sehat dan jauh dari polusi sehingga mahasiswa akan lebih bugur dan semangat, dalam mengikuti berbagai aktivitas akademik di universitas tersebut.

General Manager Operasional STP, Eko Feriyanto, mengatakan penerapan aplikasi Gowes Bike Sharing ini merupakan yang pertama dalam lingkungan universitas.

Pihaknya secara bertahap akan melakukan penambahan sepeda hingga berjumlah 1.000 unit.

Menurut Eko, mahasiswa dapat langsung mengunduh aplikasi Gowes Bike Sharing di Google Playstore dan Apple Store.

Untuk saldo dapat dilakukan dengan melakukan *top up credit*, melalui metode transfer bank dan *virtual account*.

Setelah memiliki saldo, pengguna cukup melakukan scan QR Code pada *barcode* yang terdapat di gembok sepeda, dan sepeda siap untuk digunakan.

"Pengguna Gowes Bike Sharing tidak harus melakukan pengembalian

sepeda yang telah digunakan ke titik tertentu, melainkan cukup dengan meninggalkan sepeda yang telah selesai digunakan di mana saja di dalam area operasional Gowes, karena setiap unit sepeda telah dilengkapi dengan Tracking Device & Digital Indonesia Map," ujarnya.

Dalam setiap unit sepeda Gowes Bike Sharing dilengkapi dengan sistem kalibrasi data, seperti berapa jumlah emisi yang berkurang, kalori yang terbakar dan lain sebagainya, sehingga pengguna dapat mengetahui sendiri bagaimana dampak dari penggunaan sepeda sebagai moda transportasi.

"Dengan dimulainya operasional layanan Gowes di Tel-U, akan menjadi alternatif transportasi jarak pendek untuk memudahkan para mahasiswa melakukan aktivitas di dalam area kampus. Selain memberikan manfaat bagi kesehatan tubuh dengan bersepeda, juga menghadirkan lingkungan yang bebas polusi udara dan polusi suara," ucapnya. (cipta permana)



TRIBUN JABAR/CIPTA PERMANA

GWES BIKE SHARING - Rektor Telkom University, Adiwijaya (kaus polo merah), bersama jajarannya mencoba mengendarai sepeda Gowes Bike Sharing sebagai bagian dari kerja sama antara Tel-U dan STP di Telkom University, Jalan Terusan Buah Batu, Kota Bandung, Jumat (18/10).